

**PENGARUH SISTEM PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH DAN  
IMPLEMENTASI SISTEM AKUNTANSI KEUANGAN DAERAH TERHADAP  
FUNGSI PENGAWASAN KEUANGAN DAERAH  
(Studi Pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran)**

**Oleh:  
ELSAN NUR KARIMAH**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Sistem Pengelolaan Keuangan Daerah dan Implementasi Sistem Akuntansi Keuangan Daerah Terhadap Fungsi Pengawasan Keuangan Daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran.

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi (1) Bagaimana pengaruh sistem pengelolaan keuangan daerah terhadap fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran? (2) Bagaimana pengaruh implementasi sistem akuntansi keuangan daerah terhadap fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran? (3) Bagaimana pengaruh sistem pengelolaan keuangan daerah dan implementasi sistem akuntansi keuangan daerah terhadap fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analisis. Untuk menganalisis data digunakan Analisis Regresi Linier Sederhana dan berganda, Analisis Koefisien Korelasi, Uji t dan uji F.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: (1) Sistem pengelolaan keuangan daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran. Artinya bahwa semakin baik sistem pengelolaan keuangan daerah maka fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran semakin baik. (2) Implementasi sistem akuntansi keuangan daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran. Artinya bahwa semakin baik implementasi sistem akuntansi keuangan maka fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran semakin baik. (3) Sistem pengelolaan keuangan daerah dan implementasi sistem akuntansi keuangan daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran. Artinya bahwa semakin baik sistem pengelolaan keuangan daerah dan implementasi sistem akuntansi keuangan daerah maka fungsi pengawasan keuangan daerah pada Inspektorat Kabupaten Pangandaran semakin baik.

Kata Kunci: Sistem pengelolaan keuangan daerah, Implementasi sistem akuntansi keuangan daerah, fungsi pengawasan keuangan daerah.